

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	15.09.2016

Aufstellung von Müllbehältern in der Krebsgasse

Von der FDP-Fraktion BV Köln-Innenstadt durch Bezirksvertreterin Frau Maria Tillessen wurde folgender Antrag gestellt:

„In der unmittelbaren Nähe zu den neuen Bänken in der Krebsgasse Köln sollen Müllbehälter aufgestellt werden. Ferner sollen die Aufstellorte von Müllbehältern auf der Schildergasse Köln und an den anderen neuen Bankstandorten, im Hinblick auf ihre Erreich- und Sichtbarkeit von den Bänken aus, überprüft werden.“

Die Bänke an der Krebsgasse werden insbesondere in der Mittagszeit für eine Imbisspause genutzt. Da sich in unmittelbarer Nähe kein Mülleimer befindet, bleibt der Müll oft liegen. Es ist abzusehen, dass es zu ähnlichen Situationen auch an den anderen Bankstandorten kommt, daher sollen die Möglichkeiten zur Müllentsorgung überprüft werden. Denkbar ist, dass vorhandene Mülleimer der neuen Situation angepasst und versetzt werden.

Frau Bezirksvertreterin Maria Tillessen bittet nunmehr den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 1 zu setzen.“

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

In der Krebsgasse, in der Nähe der neuen Bänke, hat die AWB GmbH Köln 2 Colonia-Papierkörbe aufgestellt. Des Weiteren ist das Aufstellen eines weiteren Colonia-Papierkorbes an dem Standort Krebsgasse/Glockengasse vorgesehen. Die Installation nimmt jedoch etwas Zeit in Anspruch (ca. 4 bis 6 Wochen), da zunächst eine Tiefbaufirma mit dem Setzen sog. Bodenhülsen beauftragt werden muss.

Sollten weitere Bänke im Innenstadtbereich aufgestellt werden, dann wird die AWB GmbH Köln wie gewünscht prüfen, ob das vorhandene Papierkorbangebot ausreichend ist oder ob eine weitere Papierkorbaufstellung in Nähe von neuen Sitzgelegenheiten sinnvoll ist.